

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“pasión por educar”

TRABAJO:

CUADRO SINOPTICO

ASIGNATURA:

FARMACOLOGIA

CATEDRATICO:

JUAN GABRIEL BAUTISTA PEREZ

ALUMNO:

GÓMEZ GALERA ÁNGEL OMAR

Licenciatura en enfermería

Pichucalco Chis, 11 de junio de 2020

Farmacología:

Farmacología fetal

Durante la etapa de vida intrauterina el feto puede estar expuesto a una serie de sustancias que ingiere la madre para su salud. Los efectos de dicha exposición pueden presentarse en el momento mismo de su ingreso al feto, con reacciones que podrían poner en riesgo su integridad, o bien pueden manifestarse más adelante, sobre todo en el momento del parto o incluso semanas después de haber nacido.

Farmacología embarazo

El uso de medicamentos durante el embarazo es una circunstancia frecuente, lo cual requiere de un correcto conocimiento tanto de las propiedades del fármaco, como de sus indicaciones, así como también de las características de las personas a las que se les prescribe y, las etapas de gestación y de lactancia, cuyas particularidades diferenciales requieren de unas consideraciones especiales, ya que si se comete algún error de administración, puede tener graves consecuencias tanto para la madre como para el feto o el lactante.

Farmacología lactancia

La lactancia materna puede ayudar a estas madres a recuperar la confianza en sí mismas, ya que tras una cesárea es más frecuente que la madre experimente emociones negativas, como ansiedad, baja autoestima o depresión postparto. Además, les permite recuperarse rápidamente de la operación, al favorecer la contracción uterina y la disminución del sangrado en el postparto inmediato.